



Concert Tympan et Rétine

publié le 01/12/2019

Les élèves de 4°CHAM se sont produits au FRAC le 28 novembre 2019 dans le cadre de l'exposition Tympanrétine et inaugurent ainsi l'année musicale des élèves du collège Jules Verne qui donneront plusieurs concerts tout au long de l'année.

Bravo à l'ensemble des jeunes artistes qui se sont impliqués avec enthousiasme dans ce projet et qui ont présenté un travail de qualité. Merci à l'équipe du FRAC pour l'invitation.

[Lien vers la vidéo en ligne](#)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.